

Ressort: Entertainment

## Anke Engelke schaut keine Horrorfilme

Berlin, 13.12.2017, 09:12 Uhr

**GDN** - Die Schauspielerin und Komödiantin Anke Engelke hat noch nie einen Horrorfilm gesehen. "Das ist für mich das schlimmste Genre der Welt", sagte sie der "Rheinischen Post" (Mittwochsausgabe).

"Dass dieses Genre so erfolgreich ist, das raffte ich nicht", sagte sie weiter. Sie respektiere, dass es das gibt - das gehöre zur Vielfalt. "Aber ich verstehe es nicht", sagte Engelke. "Genausowenig wie Ballerfilme. Ich verstehe nicht, dass wir uns für Amnesty International stark machen, für Frieden und gegen Krieg sind, und dann schaut man freiwillig Filme, in denen Menschen getötet werden. Kapiert mich nicht."

### Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-99161/anke-engelke-schaut-keine-horrorfilme.html>

### Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

### Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

### Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD  
483 Green Lanes  
UK, London N13NV 4BS  
contact (at) unitedpressagency.com  
Official Federal Reg. No. 7442619